



Weit gereist und viel berichtet

dpa | Meldung vom 08.04.2024



Klasse 2

Venedig (dpa) - In ein Flugzeug steigen und nach Asien fliegen: Das ging zur Zeit von Marco Polo noch nicht. Der Mann aus Italien lebte vor vielen hundert Jahren. Damals unternahmen nur ganz wenige Menschen so weite, anstrengende Reisen. Marco Polo aber war einer von ihnen.

Er soll erst 17 Jahre alt gewesen sein, als er mit seinem Vater und seinem Onkel Richtung Osten aufbrach, um dort Handel zu treiben. Sie kamen damals bis nach China und waren viele, viele Jahre unterwegs.

Später schrieb Marco Polo seine Erlebnisse auf. Das Buch wurde zu einem der bekanntesten Reisebücher überhaupt.

Manche hielten ihn für einen Angeber. Aber Fachleute glauben: Die meisten Dinge, über die Marco Polo berichtete, waren wahr.

Noch heute ist der Reisende sehr bekannt. In diesem Jahr ist sein Todestag 700 Jahre her. Deshalb ehrt ihn zum Beispiel die italienische Stadt Venedig seit diesem Wochenende mit einer Ausstellung.

